

OVACIONES

VIERNES 17 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24423 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

SOLIDARIDAD



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos al ministro de Asuntos Exteriores de España, Alfonso Dastis Quecedo, quien manifestó el apoyo a México ante la coyuntura que se vive en la relación con EU. **Ver página 2**

Pruebas, exige Osorio a AMLO

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, exigió a Andrés Manuel López Obrador, presidente de Morena, presentar las pruebas ante el Ministerio Público, de la responsabilidad de las Fuerzas Armadas en el caso Ayotzinapa.

Asimismo, reiteró que desde su puesto como responsable de la política interna del país, defenderá y exigirá respeto para los integrantes del Ejército Mexicano, la institución que cuenta con la mayor confianza de todos los mexicanos.

Le exigió salir de "su zona de confort" y asumir con responsabilidad sus declaraciones y "si tiene pruebas, que vaya al Ministerio Público y las señale".

Tras la firma del convenio con Agrupaciones de Seguridad Unidas por un México Estable (ASUME) para el otorgamiento de vacantes laborales disponibles a connacionales repatriados como parte del programa Somos Mexicanos, Osorio Chong le señaló a López Obrador que quienes conforman las fuerzas armadas del país "son mexicanas y mexicanos que se prepararon para defender a todos los habitantes, a las familias mexicanas y que en el discurso simplista, las señala, las lastima y no prueba". **Ver página 3**

Iban para zar contra corrupción... y fusilan

POR RITA MAGAÑA TORRES

Braulio Robles Zúñiga y Angélica Palacios Zárate, aspirantes a fiscal anticorrupción, fueron exhibidos por plagiar parte de sus ensayos presentados para solicitar el cargo, por lo que fueron eliminados del proceso.

Al finalizar las comparencias de los candidatos, los senadores de las comisiones unidas de Justicia, así como de Anticorrupción y Participación Ciudadana encontraron que al menos 23 párrafos de los trabajos de ambos aspirantes eran idénticos.

Al respecto, la presidenta de la Comisión de Justicia, la panista Pilar Ortega, y el presidente de la Comisión de Anticorrupción y

Participación Ciudadana, el priista Héctor Yunes, confirmaron el hecho de que se encontró en los textos de ambos candidatos había similitud en algunos párrafos.

Héctor Yunes y Pilar Ortega informaron a Robles Zúñiga y Palacios Zárate que quedaban descalificados por presentar ensayos idénticos para fundamentar la idoneidad de su candidatura.

Héctor Yunes calificó de inaceptable que ambos presentarían párrafos casi idénticos en sus ensayos, aunque no saben quién copió a quién, pero esta situación fue suficiente para decidir sacarlos del proceso. **Ver página 3**

2 mil 600 mdd para el muro

WASHINGTON.- El presupuesto suplementario para 2017 del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que debe ser aprobado por el Congreso, pide 30 mil millones de dólares en defensa y seguridad fronteriza, incluidos fondos para deportaciones, el muro y más agentes fronterizos.

Las peticiones para el 2017 son separadas de las peticiones del presupuesto regular del año fiscal 2018, que inicia el 1 de octubre. Los demócratas amenazaron con paralizar al gobierno federal, si el

presupuesto del presente año contemplaba gastos para el muro en la frontera sur del país, deportaciones y otros temas.

El presupuesto regular de 2018, que será presentado en mayo próximo, incluirá 2.6 mil millones de dólares adicionales para el muro fronterizo, cuyo costo total podría ascender a más de 21 mil millones de dólares si es construido en su totalidad. El plan de la administración Trump es hacerlo en 10 años. **Ver página 2**

También Pancho Chimal, que emboscó a militares

Se fuga El Negro, hijo de El Azul Esparragoza

Huyen cinco del cártel de Sinaloa, del penal estatal de Aguascalientes

POR URBANO BARRERA

Juan José Esparragoza Monzón El Negro, hijo del legendario narcotraficante cofundador del cártel de Sinaloa, El Azul, se fugó ayer del Penal Estatal de Aguascalientes en Culiacán, acompañado de cuatro operadores del cártel del Pacífico.

Junto con El Negro se evadieron Jesús Peña González El 20, uno de los principales hombres encargados de la seguridad personal de Ismael El Mayo Zambada.

Francisco Javier Zazueta Rosales Pancho Chimal, jefe de escoltas de Iván Archivaldo Guzmán, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán, y artífice de la emboscada a los militares que trasladaban herido a Julio Ortiz El Kevin.

Además, Rafael Félix El Changuito Antrax, presunto operador financiero del grupo de sicarios denominado Los Antrax. Se identificó, como otro de los fugados a Alfonso Limón Sánchez El Limón escolta del primer círculo criminal de los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán Loera, sirve a El Mayo Zambada y se le considera importante introductor de drogas a Estados Unidos.

Tras la fuga, la Procuraduría General de la República (PGR) y la Comisión Nacional de Seguridad (CNS) investigan cómo se dieron los hechos, para conseguir su reaprehensión.

Cabe señalar que el penal donde ocurre la evasión no es federal, sino local, pero por tratarse de un asunto de relacionado con delincuencia organizada intervienen fuerzas federales del Gobierno de la República.



CULIACAN, Sin.- Policías municipales detuvieron a 8 jóvenes y, tras esposarlos, los entregaron a un grupo de sujetos armados que viajaban en tres camionetas. **Ver página 6**

Arrestan a 8 jóvenes y los entregan al narco

POR URBANO BARRERA

Cuatro policías municipales de Culiacán, Sinaloa, fueron arrestados ayer tras ser exhibidos en un video en el momento que detienen y esposan a ocho jóvenes que después entregan, en plena vía pública, a un comando armado del crimen organizado.

Sobre estos hechos, el Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Víctor Hugo Sánchez Mendieta, declaró que los policías reconocieron haber entregado a los detenidos porque fueron amenazados por los delincuentes.

La grabación se hizo en una transitada calle de la colonia CNOP, en donde los delincuentes, sin recato alguno, se desplazaban con armas cortas y largas. En el video se observa cuando los agentes tienen retenidos a los jóvenes, varios están esposados y esperan a que llegue un comando armado. En minutos, arriban al menos tres camionetas de lujo llegan con sujetos vestidos de civil, con armas largas. Los civiles ordenan a los policías retirar los candados de mano y ya liberados los suben a una camioneta blanca de lujo y se los llevan. **Ver página 6**

Desmatelan laboratorio de mota en Naucalpan

POR URBANO BARRERA

NAUCALPAN, Méx.- La policía mexicana desmanteló ayer en la colonia Alce Blanco de este municipio, un narcolaboratorio donde se realizaba siembra, cultivo, secado y empaquetado de marihuana para venta en toda la región. En el despliegue fueron capturados ocho narcoagricultores-metropolitanos.

Con información de inteligencia, agentes de investigación de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), ubicaron la narcobodega y se anotaron un éxito con el operativo donde no se hizo un sólo disparo o puso en riesgo a la población civil.

Hasta este lugar se llegó en una investigación de narcomenudeo, pues se estableció que la droga no provenía de lugares apartados sino del mismo Valle Cuautitlán.

En el narcolaboratorio se encontraron más de mil plantas de marihuana y hierba ya procesada, con un peso aproximado de 1.5 toneladas.

También, almacigos, tipo invernadero condicionado como punto de siembra. La técnica empleada se conoce como siembra hidropónica. **Ver página 7**

por delitos contra la salud y portación de armas de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas; además de un requerimiento de extradición a Estados Unidos. **Ver página 6**

Hallan en Veracruz 'la fosa más grande de AL'

COATZACOALCOS, Ver.- Una fosa con las dimensiones de una alberca hallada ayer albergaría decenas de cadáveres, informaron autoridades estatales días después del descubrimiento de 250 restos humanos en un predio de las afueras del puerto.

El fiscal general de Veracruz,

Jorge Winckler Ortiz, confirmó que van 250 cráneos encontrados y más de diez mil restos óseos en 125 fosas procesadas en un polígono superior a las diez hectáreas, aunque admitió que podría ampliarse hacia puntos limítrofes donde hay cuerpos de agua.

Rosalía Castro, integrante de Colectivo Solecito, lamentó que en la Fiscalía General del Estado (FGE) no haya dinero para las muestras de ADN.

"Al menos dice la verdad, que sí es la fosa más grande de Latinoamérica, y también por otro lado, que pena que no haya el recurso para las

muestras de ADN", refirió.

"Es imposible que nadie se haya dado cuenta de lo que sucedía aquí, y cómo entran y salen vehículos", dijo Winckler. "Si esto no es complicidad de las autoridades, pues yo no entiendo de qué otra manera". **Ver página 6**

IDENTIFICAN CON HUELLAS



Miguel Ángel Mancera. Identificación de 40 cadáveres mediante el Método de Huellas Dactilares. Llama a homolgar el sistema, en el que participan PGR e INE. **Ver página 6**

VENTANA

Qué delicados, los senadores...
Nomás son 23 párrafos.

EN SENADO

Ataques y 'barbosadas', denuncia Padlerna **Página 3**

DIPUTADOS

Avalan reforma preferente para dreamers **Página 2**

EN EL RIO BRAVO

Disparan a tres pescadores mexicanos **Página 6**

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**